

# 谷中だより

感謝・感動・感激がいつもある学校をめざして

第15号 2025年12月24日(水)

大東市立谷川中学校

校長 岸野 匡憲

072-871-5471

HP毎日更新しています！

## どうぞよいお年をお迎えください

今日で2学期が終了します。登校日数は82日でした。1年で最も行事の多い2学期が、生徒のがんばりや保護者の方のご理解・ご協力のもと、無事に終了することができました。本当にありがとうございました。体育大会や文化祭など、すべての行事を生徒は常に全力で取り組み、谷中生らしい「一生懸命はかっこいい」、「がんばることが恥ずかしくない学校」を見事に体現してくれました。また、学校の重点取り組みである仲間づくり（集団づくり）についても、上級生を中心に、よき兄、よき姉として、本当によくがんばりました。特に3年生（46期生）の行事にかける熱い想いや伝統を引き継いでいこうとする行動は、たくさん的人に感動を与えていました。

3学期は「当たり前の行動のレベルアップ」をめざし、生徒や保護者の方との「信頼関係」を大切にしながら、教職員一丸となって教育活動に邁進してまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。2学期も大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。

## 税についての作文に入賞しました

3年生の夏休みの宿題で取り組んだ全国納税貯蓄組合連合会及び国税庁が主催する「税についての作文」で、3年1組の　さんが見事、「納税貯蓄組合大阪府総連合会　会長賞」を、3年3組の　さんが見事、「納税貯蓄組合連合会会長賞」を受賞しました。裏面に掲載していますので、ご覧ください。

## 〈3年生 今後の進路関係予定〉

1月14日(水)	第5回実力テスト
17日(土)	大阪公立大高専特別選抜
21日(水)	卒業テスト【～23日(金)】
22日(木)	私立高校等出願
2月 3日(火)	公立高校特別選抜出願【音楽科】
8日(日)	大阪公立大高専一般選抜
10日(火)	私立高校等入試
11日(水)	私立高校等入試(面接)
16日(月)	公立高校特別選抜出願【音楽科以外】

- |          |                   |
|----------|-------------------|
| 17日(火)   | 進路懇談【～20日(金)】     |
| 19日(木)   | 公立高校特別選抜【～20日(金)】 |
| 3月 2日(月) | 公立高校特別選抜発表        |
| 4日(水)    | 公立高校一般選抜出願        |
| 11日(水)   | 公立高校一般選抜          |
| 13日(金)   | 第46回卒業式           |
| 19日(木)   | 公立高校一般選抜発表        |

3年生の皆さん、焦りや不安を解消するのは具体的な動き（納得感のある勉強量、計画的な学習、習慣化された勉強時間など）です。4月の自分を思い描いて前進していきましょう。1・2年生の皆さんも、このような日程を知り、自分の進路について考える契機にしてください。まずは、1月14日(水)実施の**チャレンジテスト**で自分の力を存分に発揮できるよう、準備を進めていきましょう。

**大東市教育委員会からのお知らせ**

## 「えがお大東っ子」第79号発行しました!!



大東市教育委員会では、各学校園や大東市の教育に関する取組みについて「えがお大東っ子」を通して発信しています。大東市ホームページ、大東学び合いネットに第79号を掲載しています。ぜひご覧ください。

<https://www.city.daito.lg.jp/site/egao-daito/65896.html>

（第79号の内容）

- 1. 第20回大東市小中学生弁論大会（案内）
- 2. 自ら学びに向かう力を育てていきます！～令和7年度全国学力・学習状況調査結果より～
- 3. 小学校入学準備金制度のお知らせ
- 4. 地域とともにある学校園づくり 地域教育協議会について
- 5. 教育長と生徒会役員との交流会～子どもまん中社会の実現に向けて～
- 6. 教育委員会からのお知らせ

こちらからも  
ご覧いただけます



### 保護者の皆様へお願い

2学期に入り、自転車通学による近隣敷地への無断駐輪の苦情が学校に数件寄せられています。電話があれば、本校の教員が現場にかけつけ、当該生徒の指導はもちろんのこと、ご迷惑をおかけした近隣住民の方への謝罪を丁寧に行っていけるところです。地域に支えられている本校といたしまして、地域の方への迷惑行為はなくしていきたいと思っています。お子様の登校の際に再度、ご注意いただきますようお願い申し上げます。また、学校へのスマートフォンや携帯電話の持ち込みも数件あり、授業中にスマートフォンが鳴るなど、対応に苦慮しているところです。特別な場合は除きますが、原則学校への持ち込みは禁止していますので、よろしくお願ひいたします。

《裏面をご覧ください》